

TROPHÉES DES FEMMES DE L'INDUSTRIE

24 septembre 2024
À PARIS ET EN LIGNE

INFORMATION ET
INSCRIPTION À LA SOIRÉE



ESIEE PARIS, PARTENAIRE DES TROPHÉES, RÉAFFIRME SON ENGAGEMENT ENVERS LA FÉMINISATION DE TOUS LES MÉTIERS DE L'INDUSTRIE

Quels sont les prochains défis à relever pour aider à féminiser les carrières d'ingénieur.e.s ?

Il est indispensable de parvenir à une plus grande mixité du métier d'ingénieur.e. Aucune raison objective ne permet de justifier que le taux de féminisation de ces métiers soit encore si faible. La mixité des équipes est un gage de réussite, favorisant la créativité et la productivité. Les innovations de demain doivent être conçues avec des femmes. Nous devons valoriser la richesse du métier d'ingénieur.e, son impact positif sur la société et les opportunités de carrières qu'il offre. Nous devons également renforcer notre travail avec les collègues et les lycées, afin de sensibiliser aux stéréotypes de genre pour mieux les réduire. Nous avons une responsabilité collective à relever ce défi !

©SIMON CASSANAS



Gaëlle LISSORGUES

Directrice Générale Adjointe
ESIEE PARIS

Quelles actions mettez-vous en place pour sensibiliser les jeunes femmes aux métiers d'ingénieures ?

Depuis plus de 15 ans, nous menons des actions pour valoriser les métiers d'ingénieures auprès des jeunes femmes. Grâce à un plan d'actions volontariste, nous avons significativement augmenté notre pourcentage d'étudiantes. L'objectif de ce plan, mis à jour annuellement, est la sensibilisation des jeunes femmes aux métiers d'ingénieur.e. Pour ce faire, nous sommes adhérents de l'association « Elles bougent » et mettons en place des événements pour les lycéennes dont le fil conducteur est « ESIEE : Et Si Ingénieur s'Ecrivait avec un E ». Nous avons choisi de privilégier les témoignages intergénérationnels de femmes ingénieures mais également de jeunes diplômées ou de responsables ressources humaines. Nous organisons avec nos partenaires entreprises des journées de « découverte métier » où les jeunes femmes partagent, durant

ce moment privilégié, l'expérience d'une femme ingénieure.

Au-delà de ces actions, nous avons le souci au sein de notre établissement, d'animer un réseau féminin avec nos élèves ingénieures. Nous avons d'ailleurs un Club dédié à ce sujet, créé et animé par nos étudiantes. A chaque rentrée, nous réservons aux nouvelles étudiantes un moment convivial afin de leur présenter nos actions. Elles peuvent s'investir en qualité d'ambassadrice de leur école, lors de manifestations dédiées à la découverte des métiers et des formations. Qui mieux qu'elles pour incarner l'ingénieurE de demain ?

Quel est le sens de l'engagement d'ESIEE PARIS comme partenaire des Trophées des femmes de l'Industrie 2024 ?

Nous sommes partenaires des trophées des femmes de l'industrie depuis leur lancement, il y a 12 ans. Un événement comme celui-ci est essentiel. La valeur

de l'exemple est primordiale. Les trophées mettent en avant des femmes aux parcours remarquables qui sont de véritables modèles pour la jeune génération. La catégorie « Femme au début prometteur » nous intéresse tout particulièrement car elle récompense des femmes qui, bien que tout récemment diplômées, ont déjà fait preuve de grandes qualités dans leurs activités professionnelles. Notre objectif à ESIEE Paris est que nos étudiantes soient les mieux armées pour devenir les « Femmes de l'Industrie » du futur et ce, dès leurs débuts.

L'USINE NOUVELLE

ESIEE
PARIS